

# Man United Berhasil Dapatkan Sergio Reguilon dengan Kesepakatan Pemain Pinjaman

Category: Sport

September 1, 2023



**Prolite** – Manchester United tampaknya telah berhasil mencapai kesepakatan untuk meminjam Sergio Reguilon dari Tottenham Hotspur.

Sergio Reguilon belum bermain satu menit pun untuk Tottenham Hotspur dalam musim ini. Musim sebelumnya, ia menghabiskan waktunya dengan status pinjaman di Atletico Madrid, di mana ia tampil sebanyak 12 kali.

Reguilon bergabung dengan Tottenham pada September 2020 dari Real Madrid dengan biaya transfer sekitar 32 juta poundsterling dan memiliki sisa kontrak dua tahun.

Sekarang, ia bersiap untuk membela setan merah selama satu musim. Berita ini dilaporkan oleh theathletic, yang menyebutkan bahwa Sergio Reguilon telah menjalani tes medis

pada Kamis (31/8/2023) waktu setempat.

## **Kesepakatan Transfer Sergio Reguilon Memiliki Karakteristik yang Unik**



*Sergio Reguilon – Cr. Getty images*

Manchester United hanya akan meminjam jasanya selama satu musim tanpa biaya peminjaman atau opsi pembelian permanen.

Selain itu, mereka juga telah memasukkan klausul pembatalan kontrak yang dapat diaktifkan pada bulan Januari mendatang.

Hal ini dilakukan karena Sergio Reguilon dianggap sebagai rekrutan jangka pendek oleh Manchester United.

Mereka mungkin masih ingin memonitor perkembangan Luke Shaw dan Tyrell Malacia yang saat ini mengalami cedera.

Jika kedua pemain tersebut pulih sepenuhnya, United memiliki opsi untuk mengembalikan Reguilon ke Tottenham Hotspur.

Ini adalah langkah yang cerdas untuk mengantisipasi perubahan dalam kebutuhan tim dalam beberapa bulan mendatang.

Ketika mencari pemain untuk mengisi posisi darurat di sayap kiri, Manchester United sebelumnya mencoba merekrut pemain Chelsea, Marc Cucurella.

Namun, kesepakatan untuk Cucurella gagal terwujud karena Chelsea tidak bersedia menyertakan klausul pembatalan seperti yang diminta oleh Tottenham pada transfer Sergio Reguilon.



*Sofyan Amrabat – Cr. AFP*

Sementara itu, situasi terkait transfer Sofyan Amrabat masih belum jelas. Meskipun Amrabat telah memberikan persetujuan pribadi untuk bergabung dengan Manchester United sejak bulan Juni, proses pembelian pemain ini terhambat oleh masalah keuangan klub.

Manchester United saat ini sedang melakukan negosiasi terakhir dengan Fiorentina untuk mencapai kesepakatan transfer, dan negosiasi tersebut berlangsung pada hari terakhir bursa transfer musim panas, yang jatuh pada Jumat ini.

---

## Agar Dapatkan Cole Palmer, Chelsea Siap Keluarkan Dana Besar Hampir Rp1 Triliun

Category: Sport  
September 1, 2023



**Prolite** – Chelsea memasuki tahap akhir untuk merekrut Cole Palmer dari Manchester City.

Cole Palmer, pemain muda berbakat asal Inggris ini berada di ambang pindah ke Chelsea dengan biaya transfer sebesar 45 juta poundsterling atau hampir mencapai Rp1 triliun, dalam bursa transfer musim panas 2023.

## **Chelsea Mengakuisisi Cole Palmer dengan Biaya Transfer yang Fantastis**



*Cole Palmer – Cr. thesun*

Kabar ini diungkapkan oleh Fabrizio Romano, seorang pakar bursa transfer sepakbola Eropa yang terkenal.

Menurut Romano, Chelsea dan Manchester City telah mencapai kesepakatan untuk transfer Palmer.

Hal ini menandakan langkah serius Chelsea dalam mengamankan jasa pemain muda berbakat ini untuk memperkuat skuad mereka.

Romano mengonfirmasi bahwa Chelsea telah mengakuisisi Palmer dengan biaya transfer sebesar 45 juta poundsterling (sekitar Rp871,2 miliar).

Nilai awal kesepakatan adalah 40 juta poundsterling, dengan tambahan 5 juta poundsterling sebagai bonus.

Dalam twitnya di akun Twitter pribadinya @FabrizioRomano pada Kamis (31/8/2023), Romano mengumumkan bahwa,

*“Cole Palmer ke Chelsea, here we go! Kesepakatan prinsipnya dicapai dengan Manchester City pada kesepakatan 40 juta poundsterling ditambah 5 juta poundsterling.”*

Ia juga menambahkan bahwa berita ini adalah eksklusif dan bahwa penyelesaian kesepakatan antara klub berlangsung dengan cepat serta pemain telah mendapat izin, dan tes medis untuk Palmer akan segera dilakukan.

## Langkah Chelsea untuk Merekrut Palmer Dapat Dianggap Tepat



*Cole Palmer – Cr. GettyImages*

Saat ini, kita hanya tinggal menanti pengumuman resmi dari Chelsea mengenai kedatangan Palmer sebagai pemain baru mereka. Bursa transfer musim panas 2023 akan ditutup pada Jumat, 2 September pagi WIB.

Prestasi gelandang berkebangsaan Inggris ini telah mencuri perhatian, terutama saat ia menjadi pahlawan bagi Manchester City dalam final UEFA Super Cup 2023.



*Man City final UEFA Super Cup 2023 – Cr. AP Photo*

Di pertandingan tersebut, Palmer mencetak gol penyama kedudukan 1-1 melawan Sevilla pada menit ke-63.

Gol tersebut mengantarkan laga ke adu penalti dan akhirnya Manchester City keluar sebagai pemenang. Meski usianya baru 21 tahun, Cole Palmer telah menunjukkan potensi yang menjanjikan.

---



# Hasil US Open 2023 : Novak Djokovic Kalahkan Alexandre Muller dan Melaju ke Babak Kedua

Category: Sport  
September 1, 2023



**Prolite** – Petenis terkemuka asal Serbia, Novak Djokovic, berhasil meraih kemenangan dalam pertandingan babak pertama US Open 2023.

Pada pertandingan tersebut, Novak Djokovic bertemu dengan petenis asal Prancis, Alexandre Müller. Pertandingan tersebut berlangsung pada Selasa, 29 Agustus 2023.



*Novak Djokovic vs Alexandre Muller – Cr. telegraph*

Laga US Open 2023 berlangsung di Arthur Ashe Stadium, New York, Amerika Serikat (AS), di mana Djokovic memperlihatkan performa yang sangat kuat sejak set pertama.

Petenis asal Prancis, Alexandre Muller, benar-benar kesulitan menghadapi Djokovic yang tampil dominan dan agresif.

Perbedaan level permainan antara keduanya sangat mencolok, dengan Djokovic unggul dalam segi pengalaman dan kualitas permainannya.

Djokovic berhasil meraih kemenangan dengan skor yang cukup meyakinkan, yaitu 6-0, 6-2, dan 6-3.

Performa impresif ini menunjukkan keunggulan Djokovic dalam menguasai pertandingan dan mengamankan tempatnya di babak selanjutnya dalam US Open 2023.

## **Jalannya Pertandingan Novak Djokovic vs Alexandre Muller dalam US Open 2023**



*Novak Djokovic vs Alexandre Muller – Cr. GETTY IMAGES*

Dalam pertandingan tersebut, Djokovic memang tampil sangat mendominasi sejak awal. Ia mengendalikan permainan dengan sangat baik dan memberikan tekanan kuat pada lawannya, Alexandre Muller.

Set pertama berakhir dengan skor telak 6-0 untuk Djokovic, menunjukkan dominasinya dalam mengontrol jalannya pertandingan.

Di set kedua, meskipun Muller mampu memberikan perlawanan yang lebih berarti dengan memecahkan kebuntuan dan mengungguli Djokovic sementara dengan skor 1-3, tetapi Djokovic tetap

tangguh. Ia kembali mengambil alih kendali dan menutup set kedua dengan skor 6-2.

Namun, di set ketiga, situasi mulai berubah. Muller berhasil unggul dengan skor 2-1 di awal set, menunjukkan semangat perlawanannya.

Pertandingan berjalan lebih sengit, dengan Djokovic mulai mengejar ketertinggalannya. Ia berhasil mengejar dan membalikkan keadaan, mengungguli Muller dengan skor 6-3 di set ketiga.



*Novak Djokovic – Cr. fraenkischertag*

Kemenangan ini menunjukkan ketangguhan dan kualitas permainan Djokovic, yang mampu mengatasi tantangan dan meraih kemenangan meskipun sempat mengalami kesulitan di set ketiga.

Dengan penampilan yang kuat, Djokovic berhasil melanjutkan perjalanan di turnamen US Open 2023.

---

## **Hasil Al Hilal vs Al Ettifaq : Pasukan Jorge Jesus Raih Kemenangan, Al Hilal Tempati Posisi 2**

Category: Sport  
September 1, 2023





**Prolite** – Pertandingan antara Al Hilal vs Al Ettifaq di Liga Pro Arab Saudi berakhir dengan kemenangan 2-0 bagi Al Hilal. Hasil ini membuat Al Hilal menempati posisi kedua di klasemen.

Pertandingan tersebut berlangsung di Stadion Internasional King Fahd, Riyadh, pada Selasa (29/8/2023) dini hari WIB.

Hasil kemenangan di pertandingan kandang ini membuat tim yang diasuh oleh Jorge Jesus menempati posisi kedua dalam klasemen dengan raihan 10 poin.

Sementara itu, Al Hilal menduduki posisi di bawah Al Ittihad yang berhasil mengalahkan tuan rumah Al Wehda dengan skor 3-0 pada pertandingan yang sama.

Pemain termahal dalam Liga Pro Arab Saudi, Malcom dari Al Hilal, berhasil mencetak satu gol dalam pertandingan melawan tim yang dilatih oleh Steven Gerrard. Sedangkan gol lainnya dicetak oleh Salem Al Dawsari.

Kedua gol yang dicetak oleh Malcom dan Al Dawsari ini berhasil membawa klub yang berbasis di Riyadh meraih kemenangan ketiga dari empat pertandingan yang telah dimainkan.

Namun, mereka masih tertinggal oleh Al Ittihad yang telah mengumpulkan poin sempurna, yaitu 12 poin, dari empat

pertandingan yang sudah dijalani.

## **Laga Al Hilal vs Al Ettifaq Melibatkan Berbagai Pemain dan Taktik yang Menarik**



*Al Hilal FC dalam laga Al Hilal vs Al Ettifaq – Cr. metrosulteng*

Dalam pertandingan antara Al Hilal vs Al Ettifaq yang dimainkan di markas Al Hilal, pelatih Jorge Jesus memutuskan untuk menerapkan strategi dengan formasi 4-2-3-1.

Dia menempatkan mantan penjaga gawang Sevilla, Bono, sebagai penjaga gawang. Bono didukung oleh barisan belakang yang terdiri dari Saud Abdulhamid, Kalidou Koulibaly, Ali Al-Boleahi, dan Yasir Al Shahrani.

Di lini tengah, Ruben Neves dan Mohamed Kanno berperan sebagai gelandang jangkar. Di depan mereka, terdapat trio gelandang serang yang terdiri dari Michael, Malcom, dan Salem Al Dawsari.

Tugas mereka adalah mendukung striker utama tim, Aleksandar Mitrovic, yang berperan sebagai penyerang tunggal.



*Al Ettifaq Fc dalam laga Al Hilal vs Al Ettifaq – Cr.*

Sementara itu, Al Ettifaq yang dilatih oleh Steven Gerrard menggunakan formasi 4-1-4-1.

Mereka menempatkan Vitorino sebagai penyerang tunggal di lini depan. Di lini tengah, terdapat empat pemain, yaitu Robin Quaison, Ali Abdullah Hazazi, Jordan Henderson, dan Faisal Al-Ghamdi.

Berat Ozdemir berperan sebagai gelandang bertahan di depan empat pemain belakang Al Ettifaq, yaitu Hamdan Al Shamrani, Abdullah Khateeb, Jack Hendry, dan Sanousi Al-Hawsawi. Penjaga gawang Al Ettifaq diisi oleh Paulo Victor.

## Hasil Akhir Pertandingan antara Al Hilal vs Al Ettifaq



*Hasil Pertandingan – Cr. Google*

Al Hilal berhasil membuka kebuntuan pada menit ke-24 melalui gol yang dicetak oleh Malcom, yang memanfaatkan umpan dari Mitrovic.

Tuan rumah kemudian menggandakan keunggulan mereka menjadi 2-0 pada menit ke-41 melalui gol yang dilesakkan oleh Salem Al Dawsari.

Skor 2-0 tetap bertahan hingga akhir pertandingan. Dengan kemenangan ini, Al Hilal meraih kemenangan ketiga mereka dan berada di posisi kedua dalam klasemen.

Di sisi lain, Al Ettifaq menelan kekalahan pertama mereka dalam kompetisi ini dan menempati posisi kelima dengan tujuh poin.

Pada pertandingan berikutnya, Al Hilal akan melawat ke markas tim yang saat ini memimpin klasemen, Al Ittihad, pada Sabtu (2/9/2023) dini hari waktu Indonesia Barat.

Sementara itu, Al Ettifaq akan menjamu tim Damac pada Minggu (3/9/2023) dini hari. Ini adalah hasil dan jadwal yang menarik dalam kompetisi sepak bola tersebut.

---

# Seo Seung Jae Berhasil Masuk Jajaran Elit Pemain BWF dengan Raihan 2 Medali Emas

Category: Sport  
September 1, 2023



**Prolite** – Pebulu tangkis Korea Selatan, Seo Seung Jae, benar-benar menunjukkan performa yang luar biasa dalam BWF World Championship 2023 yang diselenggarakan di Copenhagen, Denmark.

Pada pertandingan final BWF World Championship 2023, Seo Seung Jae berhasil memenangkan dua medali emas dari dua nomor yang berbeda, yaitu ganda putra dan ganda campuran.

Ini merupakan pencapaian yang sangat mengagumkan, menunjukkan keahlian dan kualitas permainan yang luar biasa dari Seo.

Dengan prestasi ini, Seo Seung Jae telah mengukir namanya sebagai salah satu pemain yang sangat dominan dan sukses di arena bulu tangkis dunia.

# Prestasi Seo Seung Jae Dalam Nomor Ganda Campuran



*Seo Seung Jae dan Chae Yu Jung – Cr. Twitter @Badminton\_Asia*

Seo Seung Jae berpasangan dengan Chae Yu Jung dalam nomor ganda campuran di BWF World Championship 2023.

Dalam pertandingan final, mereka berhadapan dengan pasangan unggulan pertama dari China, Zheng Si Wei/Huang Yaqiong.

Pertandingan final tersebut menjadi panggung bagi Seo/Chae untuk menunjukkan kemampuan mereka yang gemilang.

Meskipun menghadapi pasangan unggulan pertama, mereka berhasil tampil kuat dan berkembang dalam laga tersebut.

Setelah pertarungan sengit dalam tiga gim, Seo/Chae akhirnya berhasil meraih medali emas dengan skor akhir 21-17, 10-21, 21-18.

Kemenangan ini tentu merupakan pencapaian yang luar biasa bagi Seo dan Chae, serta menambah prestasi gemilang dalam karier mereka di dunia bulu tangkis.

# Prestasi Seo Seung Jae Dalam Nomor Ganda Putra



*Kang Min Hyuk dan Seo Seung Jae – Cr. AP*

Seo menunjukkan kehebatannya tidak hanya dalam nomor ganda campuran, tetapi juga dalam nomor ganda putra. Kali ini, Seo berpasangan dengan Kang Min Hyuk.



Dalam pertandingan final nomor ganda putra di BWF World Championship 2023, mereka menghadapi pasangan Denmark, Kim Astrup dan Anders Skaarup Rasmussen.

Dalam pertarungan yang sengit, Seo/Kang mampu tampil luar biasa dan memberikan perlawanan tangguh kepada lawan-lawannya.

Setelah melalui tiga gim yang intens, Seo/Kang akhirnya berhasil mengatasi perlawanan Astrup/Rasmussen dengan skor 14-21, 21-15, 21-17, dalam waktu 1 jam 9 menit.

Kemenangan ini tidak hanya mengantarkan mereka meraih medali emas, tetapi juga memberikan kebanggaan bagi Korea Selatan dalam ajang BWF World Championship 2023.

Dengan prestasi gemilang ini di dua nomor berbeda, Seo memperlihatkan kemampuan dan dedikasinya sebagai pebulu tangkis Korea Selatan yang sangat berbakat.

## **Seo Seung Jae Berhasil Masuk Jajaran Elit Peraih Medali Emas di Dua Nomor**



*Cr. Getty Images*

Prestasi luar biasa Seo Seung Jae dalam BWF World Championship 2023 membuatnya masuk dalam kelompok pemain elit yang berhasil meraih medali emas di dua nomor dalam kompetisi tersebut.

Sebelumnya, hanya dua pemain yang berhasil mencapai prestasi serupa. Ini adalah pencapaian yang luar biasa dan langka, menunjukkan kualitas dan kemampuan bulu tangkis yang luar biasa dari Seo.

Sebagai tambahan informasi, sebelumnya hanya sedikit pemain yang telah berhasil meraih medali emas di dua nomor dalam

gelaran BWF World Championship.

China merupakan negara yang telah berkontribusi paling banyak dalam pencapaian ini, dengan beberapa pemain seperti Han Aiping (1985 – tunggal putri dan ganda putri), Ge Fei (1997 – ganda putri dan ganda campuran), Gao Ling (2001 – ganda putri dan ganda campuran), serta Zhao Yunlei (2014 & 2015 – ganda putri dan ganda campuran).

Prestasi Seo Seung Jae dalam mencapai hal ini menempatkannya di barisan terhormat bersama para pemain elite dalam sejarah bulu tangkis, dan namanya akan terus dikenang sebagai salah satu atlet yang luar biasa dalam olahraga ini.

---

# **Si Wonderkid Lamine Yamal Cetak Keajaiban : Barca Menang Dramatis dengan 7 Gol**

Category: Sport  
September 1, 2023



**Prolite** – Lamine Yamal, yang merupakan produk akademi sepak bola La Masia Barcelona dan masih berusia 16 tahun, menjadi sorotan utama dalam kemenangan dramatis 4-3 Barcelona atas Villarreal.

Penampilan Lamine Yamal dalam pertandingan tersebut dapat dianggap sebagai awal karier seniornya yang gemilang di Barcelona.

Ia tidak hanya memberikan satu assist kepada rekan-rekannya, tetapi hampir berhasil mencetak dua gol dalam pertandingan tersebut.

Selain itu, peran pentingnya dalam proses terjadinya gol kemenangan Barcelona menjadikannya bintang dalam pertandingan yang sengit melawan Villarreal di La Liga, pada Minggu (27/08/2023).

## **Lamine Yamal Sangat Berpengaruh**

# Bagi Barcelona



*Lamine Yamal – Cr.*

Pada pertandingan tersebut, Barcelona hampir mengalami dua kali kebobolan cepat, tetapi berhasil diselamatkan oleh penjaga gawang Marc-Andre ter Stegen dan bendera offside yang dikibarkan oleh wasit.

Setelah itu, Barcelona langsung memanfaatkan peluang dalam penyelesaian akhir dan menghukum tim tuan rumah.

Lamine Yamal, seorang winger yang dipercaya untuk tampil dalam starting lineup untuk kedua kalinya secara berturut-turut, memiliki peran penting dalam mencetak gol pertama Barcelona.

Ia memberikan umpan crossing sempurna kepada Gavi, yang berhasil menanduk bola masuk ke gawang Villarreal.



*Yamal – Cr. fcbarcelona*

Gol kedua Barcelona tercipta hanya tiga menit setelah itu, dengan Frenkie de Jong menjalankan pergerakan kolektif tim yang impresif dan berhasil mencetak gol.

Namun, Villarreal tidak menyerah begitu saja dan berhasil merespons dengan baik. Mereka mencetak gol melalui tandukan Juan Foyth setelah sepak pojok dari Alex Baena.

Alex Sorloth kemudian menyamakan kedudukan sebelum babak pertama berakhir dengan mencetak gol tanpa kawalan di sisi tiang jauh.

Setelah turun minum, Villarreal tampil lebih ganas dan berhasil mencetak gol cepat di awal babak kedua.

Gol ini terjadi melalui pergerakan yang dikemas dengan sepakan

melengkung oleh Alex Baena, yang berhasil membelah pertahanan Barcelona yang terlihat keropos.

Namun, Barcelona tidak menyerah dan berhasil mengembalikan keadaan. Mereka berhasil menyamakan kedudukan (lagi) melalui gol yang dicetak oleh Ferran Torres, hanya lima menit setelah dia masuk sebagai pemain pengganti.

 *Yamal dan Team – Cr. AP Photo*

Pertandingan ini berlangsung sangat seru, dan akhirnya Robert Lewandowski menutup parade gol dengan mencetak gol yang memastikan kemenangan 4-3 bagi Barcelona.

Lamine Yamal juga memiliki peran krusial dalam proses terjadinya gol terakhir tersebut.

Dengan skor akhir 4-3 untuk Blaugrana, pertandingan ini menjadi salah satu laga yang penuh dengan aksi dan gol-gol menarik.

---

## **Hasil Napoli vs Sassuolo : Skor 2-0, Penalti Menjadi Penentu Kemenangan**

Category: Sport  
September 1, 2023





**Prolite** – Pertandingan antara Napoli vs Sassuolo memang menjadi sorotan khusus dalam pekan kedua Liga Italia 2023-2024. Pertandingan tersebut diadakan di Stadion Diego Armando Maradona dan berlangsung pada Senin (28/8) dinihari waktu Indonesia Barat.

Hasil akhir pertandingan adalah kemenangan untuk tim tuan rumah Napoli dengan skor 2-0. Dalam pertandingan ini, Napoli berhasil tampil dominan dan mengendalikan jalannya pertandingan.



*Napoli vs Sassuolo – Cr.*

Dalam pertandingan antara Napoli vs Sassuolo tersebut, dua gol kemenangan bagi Napoli dicetak oleh Victor Osimhen dan Giovanni Di Lorenzo.

Gol pertama dicetak oleh Osimhen melalui tendangan penalti pada menit ke-16. Sedangkan gol kedua dibuat oleh kapten Napoli, Giovanni Di Lorenzo, pada menit ke-64.

Di sisi Sassuolo, tim lawan dalam pertandingan tersebut, mereka harus menghadapi situasi sulit karena kehilangan salah satu pemain mereka.

Maxime Lopez mendapatkan kartu merah pada menit ke-51, sehingga Sassuolo harus bermain dengan 10 pemain sejak saat itu.

Kondisi tersebut tentu saja mempengaruhi permainan dan peluang tim Sassuolo dalam mencetak gol atau mengimbangi permainan.

## Jalannya Pertandingan Antara Napoli vs Sassuolo



*Napoli vs Sassuolo – Cr. sassuolocalcio*

Pada laga antara Napoli vs Sassuolo, Napoli memulai pertandingan dengan ancaman yang langsung muncul pada menit pertama.

Victor Osimhen berhasil merebut bola dari Matias Vina dan memberikannya kepada Giovanni Di Lorenzo.

Bola kemudian diteruskan kepada Giacomo Raspadori yang melakukan tendangan setengah voli.

Namun, peluang tersebut terhenti oleh tiang gawang, sehingga Napoli belum berhasil mencetak gol pada awal pertandingan.

Pada menit ke-14, Napoli mendapatkan peluang untuk mencetak gol dari titik penalti setelah wasit menggunakan teknologi VAR.

Daniel Boloca, pemain Sassuolo, dianggap melakukan pelanggaran di kotak penalti, sehingga Napoli diberikan hadiah penalti.

Victor Osimhen ditunjuk sebagai eksekutor penalti dan berhasil menjalankannya dengan baik.

Tembakan Osimhen yang mengarah ke pojok kiri gawang tidak bisa diantisipasi oleh kiper Andrea Consigli, yang bergerak ke arah

sebaliknya. Gol tersebut membawa Napoli unggul 1-0.

Ancaman dari Napoli terus berlanjut setelah gol tersebut. Namun, hingga babak pertama berakhir, skor tetap 1-0 untuk keunggulan Napoli.



*Hasil Pertandingan Napoli vs Sassuolo – Cr. Google*

Dengan hasil ini, Napoli berhasil meraih tiga poin dan kini menduduki peringkat kedua dalam klasemen Liga Italia dengan nilai enam.

Kemenangan ini tentu menjadi prestasi yang positif bagi Napoli dan para pendukungnya di awal musim kompetisi.

---

# **PSG vs Lens : Mbappe Berperan Penting dengan 2 Gol, Skor Akhir 3-1**

Category: Sport  
September 1, 2023



**Prolite** – Pertandingan yang berlangsung di Parc des Princes antara PSG vs Lens dalam lanjutan Liga Prancis atau Ligue 1 pada Minggu (27/8/2023) dini hari WIB berakhir dengan kemenangan bagi PSG dengan skor akhir 3-1.

Kylian Mbappe menjadi bintang pertandingan dengan mencetak dua gol, yang menjadi kontribusi penting dalam meraih kemenangan pertama Paris Saint-Germain (PSG) pada pekan ke-3 Liga Prancis.

## **Gol-Gol dari Mbappe Membantu PSG Raih 3 Poin yang Berharga**



*Kylian Mbappe selebrasi setelah cetak gol dalam laga PSG vs Lens – Cr. AFP*

Penyerang timnas Prancis, Kylian Mbappe, berhasil mencetak dua gol untuk PSG pada pertandingan tersebut. Gol pertamanya terjadi pada menit ke-52 dan yang kedua tercipta pada menit ke-90.

Selain itu, gol kedua PSG dicetak oleh Marco Asensio pada

menit ke-44. Meskipun PSG meraih kemenangan yang meyakinkan, RC Lens juga berhasil mencetak satu gol melalui Morgan Guilavogui pada menit ke-90+4.

Performa gemilang Mbappe dalam pertandingan PSG vs Lens ini mengesankan, dan gol-golnya menjadi bukti bahwa ia tetap fokus dan tak terpengaruh oleh kasus perseteruannya dengan manajemen PSG mengenai masa depannya di klub.

Kemenangan ini menjadi tanda bahwa Mbappe tetap berkontribusi secara maksimal bagi timnya di lapangan.



*Kylian Mbappe – Cr. lasexta*

Meskipun Kylian Mbappe menghadapi masalah terkait kontraknya yang akan berakhir, ia tetap memberikan yang terbaik untuk klub PSG saat ini.

Meskipun ada spekulasi juga tentang kemungkinan kepindahannya ke Real Madrid, Mbappe tetap fokus dan profesional dalam performanya di atas lapangan.

Situasi kontrak Mbappe menciptakan ketidakpastian mengenai masa depannya di PSG.

Dengan kontraknya yang akan habis tahun depan, PSG berusaha mengatasi masalah ini dengan menjualnya ke klub lain jika ia tetap enggan memperpanjang kontraknya.

Manajemen PSG tentu ingin memaksimalkan nilai transfer Mbappe jika memang ia memutuskan untuk pergi.

Namun, hingga saat ini, penyelesaian masalah ini belum sepenuhnya tercapai, dan situasi ini tetap menjadi sorotan dalam dunia sepak bola.



# Jalannya Pertandingan Antara PSG vs Lens



*PSG vs Lens – Cr. frenchfootballweekly*

Pada laga PSG vs Lens, Kylian Mbappe mendapatkan kesempatan untuk menjadi starter dalam pertandingan Liga Prancis musim ini yang pertama kalinya.

PSG mendominasi permainan sejak awal, dengan Mbappe menciptakan peluang pada menit kelima untuk rekan setimnya Warren Zaire-Emery. Namun, bek RC Lens, Kevin Danso, berhasil menghalangi tembakan tersebut.

Meskipun PSG mengendalikan permainan dengan memegang bola sebanyak 79 persen pada menit ke-25, namun tidak ada gol yang tercipta hingga saat itu.

Kemudian, pada pertengahan babak pertama, tepatnya menjelang jeda turun minum, gol akhirnya tercipta.

Marco Asensio berhasil mencetak gol pada menit ke-45 setelah tembakannya mengenai lawan. Skor menjadi 1-0 untuk keunggulan PSG.

Di babak kedua, dominasi PSG tetap berlanjut. Kylian Mbappe akhirnya berhasil mencetak gol pada menit ke-52.



*PSG vs Lens – Cr. marca*

Ia menerima umpan dari Lucas Hernandez dan melepaskan tembakan keras dengan kaki kanannya dari luar kotak penalti yang tidak dapat dihentikan oleh kiper lawan.

Dengan gol Mbappe tersebut, PSG semakin mengukuhkan keunggulan mereka dalam pertandingan. Skor sementara pertandingan adalah

2-0 untuk kemenangan PSG.

Meskipun PSG sudah unggul dengan dua gol, dominasi mereka dalam permainan tidak berhenti.

Ousmane Dembele terus menciptakan peluang-peluang berbahaya, meskipun belum ada yang berhasil diselesaikan menjadi gol.

Pada menit ke-80, pelatih Luis Enrique mengambil keputusan untuk mengganti Dembele dengan Fabian Ruiz, yang ternyata membawa dampak positif bagi PSG.

Fabian Ruiz langsung berkontribusi dengan memberikan assist pada menit-menit akhir pertandingan untuk gol kedua Kylian Mbappe.

Namun, Lens tidak menyerah begitu saja. Mereka berhasil mencetak gol melalui Morgan Guilavogui pada menit ke-90, menghindarkan mereka dari kekalahan yang lebih besar.

Meskipun demikian, PSG tetap memenangkan pertandingan dengan skor akhir 3-1.

---

## **Laga Piala Kapolri 2023: Voli Putri Jawa Barat VS Sulter Berakhir 2-3**

Category: Sport  
September 1, 2023



## Laga Piala Kapolri 2023: Voli Putri Jawa Barat VS Sulter Berakhir 2-3

**Prolite** – Pertandingan Voli Putri Jawa Barat melawan Tim Voli dari Sulawesi Tenggara pada laga Piala Kapolri 2023 yang berlangsung di GOR Pangsuma Pontianak pada Jumat malam.

Pertandingan antara Voli Putri Jawa barat melawan Voli Putri Sulter berakhir dengan skor 2-3 (25-17, 18-25, 21-25, 25-22, 14-16).

Pada set pertama berlangsung Tim Jawa Barat memberikan permainan terbaiknya untuk dapat mengalahkan Tim dari Sulter.

Kejar mengejar skor berlangsung hingga akhir pada set pertama, namun Tim Jawa Barat berhasil menyelesaikan set pertama dengan unggul skor dari Sulter dengan 25-17.

Kemenangan set pertama jatuh pada Tim Voli Putri Jawa Barat, berlanjut pada set kedua pada Piala Kapolri 2023.



wikipedia

Pada set kedua Tim Jawa Barat mengalami penurunan, bahkan sempat tertinggal skor pada awal set kedua berlangsung.

Meski sempat bangkit untuk mengejar ketinggalan pada set kedua namun Shella Bernadetha dan kawan-kawan kehilangan fokus hingga harus berakhir set kedua dengan skor 18-25.

Dilanjutkan dengan set ketiga, tidak kalah menegangkan dari set-set sebelumnya. Pasalnya pada set ketiga ini kondisi pemain sudah sangat panas.

Bahkan kedua Tim ini memberikan penampilan yang terbaik bahkan serang menyerang terus terjadi pada set ketiga berlangsung.

Meski serang menyerang berlangsung sangat sengit namun Tim Voli Jawa Barat harus mengakui kekalahnnya lagi di set ketiga ini dengan selisih skor tipis 21-25.

Set ke empat berlangsung namun kali ini Tim Voli Sulter yang kehilangan vokus, kesempatan ini tidak di sia-siakan begitu saja.

Shella Bernadetha melakukan penyerangan yang sangat ganas di tengah-tengah kehilangan vokus dari tim lawan.

Bahkan pada set ke empat ini Tim Jawa Barat berhasil mengakhiri dengan unggul skor 25-22 atas tim lawan.

karena ke empat set berakhir seri maka Tim Jawa barat harus melanjutkan permainan pada set kelima.

Permainan pada set kelima ini menjadi penentu kemenangan pada Laga Piala Kapolri 2023.

Kejar mengejar skor terjadi lagi pada set kelima ini, karena pada set kelima ini merupakan penentu kemenangan maka kedua Tim ini memberikan permainan yang terbaiknya.

Namun pada akhir pertandingan ternyata kemenangan jatuh pada

Tim Sulter dengan skor akhir 14-16. Tim Jawa Barat harus puas dengan skor akhir yang diterimanya.

---

# Timnas Voli Putra Indonesia Kalah 2-3 dari Pakistan, Gagal Mencapai Peringkat ke-7

Category: Sport  
September 1, 2023



## **Timnas Voli Putra Indonesia Kalah 2-3 dari Pakistan, Gagal Mencapai Peringkat ke-7**

**Prolite** – Timnas voli putra Indonesia gagal mengalahkan Timnas Pakistan pada kejuaraan Voli Asia 2023 yang diselenggarakan di Hall utama Ghadir Arena, Urmia, Iran.

Pertandingan yang berlangsung pada Jumat siang antara Timnas Indonesia melawan Timnas Pakistan berakhir 2-3 (25-19, 22-25, 25-23, 13-25, 12-15).

Untuk pertandingan kali ini dimenangkan oleh Timnas Pakistan. Dengan kekalahan saat pertandingan melawan Pakistan berarti Timnas voli putra Indonesia belum berhasil mencapai peringkat ke-7 pada kejuaraan Voli Asia 2023.

Farhan Halim dan kawan-kawan mengakui keunggulan dari Timnas Pakistan. Namun tim asuhan Jeff Jiang Jie sudah memberikan permainan yang maksimal saat melawan Pakistan.

Timnas Voli Putra Indonesia ini tampak sangat menikmati pertandingan menghadapi Pakistan.

“Yang jelas bola pertama kami berubah lagi. Ada beberapa poin di set kedua dan keempat sehingga serangan kami terbaca oleh musuh,” kata Asisten pelatih timnas voli putra Indonesia, Erwin Rusni, via PBVSI.

Kalau sudah bola pertama jelek susah untuk mengubah. Otomatis kami bermain bola bola tinggi dan blok mereka memang tinggi dan rapat sekali,” ucap Erwin.

Setelah kalah dari Timnas Pakistan, maka Indonesia akan memperebutkan peringkat ke 9 dan 10. Namun itu semua masih menunggu hasil laga Bahrain melawan Thailand.

Permainan terbaik dari Agil Angga dan kawan-kawan di tunjukan mulai awal set pertama. Indonesia sempat unggul jauh hingga 16-9 dari Pakistan.



Hingga akhir set pertama pada Liga Voli Asia 2023, Timnas Indonesia memimpin dengan akhir skor 25-19.

Namun ternyata Timnas Pakistan bangkit dan terus menerus memberikan tekanan pada Timnas Indonesia, meski sempat bangkit di akhir set kedua namun Indonesia harus mengakhiri set ke dua dengan skor 22-25.

Performa apik kembali dilanjutkan Pakistan di set ketiga dengan langsung unggul 8-4 atas Indonesia. Tidak mau kalah, Farhan Halim dan kawan-kawan coba bangkit dan sempat menipiskan ketertinggalan menjadi 21-23.

Sementara Pakistan justru kesulitan di akhir set ketiga dan menelan kekalahan dari Indonesia dengan skor 25-23.

Permainan bagus di set ketiga tidak mampu dilanjutkan Indonesia, sehingga langsung tertinggal 9-21.

Usaha Indonesia tidak berbuah hasil karena Pakistan terus konsisten untuk mendulang poin dan menutup set keempat dengan kemenangan 13-25.

Memasuki set kelima atau penentuan, permainan kedua tim relatif berimbang. Pakistan akhirnya keluar sebagai pemenang dengan skor 15-12.